

# *Nuevas manifestaciones ocupan Plaza de la República de París*

---



La Habana, 12 abr (RHC) Cientos de manifestantes del movimiento Noche en Pie, nacido de las protestas contra un plan laboral que el gobierno insiste en aplicar, se concentraron nuevamente este lunes en la Plaza de la República de París.

De esa forma, dieron continuidad a la iniciativa que comenzó el 31 de marzo mediante la cual expresan su descontento con políticas implementadas por el gobierno francés y sus puntos de vista sobre temas tan complejos como la migración.

El movimiento nacido en París se ha logrado extender a unas doscientas urbes del país.

Los manifestantes realizan programas en los que debaten tópicos como democracia participativa, destrucción global del sistema capitalista, dificultades en el sector de la vivienda, crisis migratoria, entre otros.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90198-nuevas-manifestaciones-ocupan-plaza-de-la-republica-de-paris>



**Radio Habana Cuba**